

PAROISSE STE-THÉRÈSE Site web / Website
 Témiscaming, QC & Thorne, ON
 www.stetheresetemiscaming.com
 OUR LADY OF THE LAKE MISSION Kipawa, QC

ST. THERESA'S PARISH
 Presbytère / Rectory
 819-627-3381
 67, rue Boucher, C.P. 940



Rev. Scott Murray, Administrator & Rev. Peter Do, Parochial Vicar
 Madeleine Paul, secrétaire/secretary - courriel/e-mail: eglise.ste-therese@cablevision.qc.ca
 Bureau ouvert mardi et mercredi de 9h00 à 13h30 et jeudi de 9h00 à 15h00
 Office open Tuesday and Wednesday 9:00 a.m. to 1:30 p.m. & Thursday 9:00 a.m. to 3:00 p.m.

MESSES
 Semaine du
12 juillet
2020



MASSES
 Week of
July 12
2020

Jeudi 16 juillet
 (B) 8h 30

Thursday, July 16

PAS DE MESSE – NO MASS

16e dimanche du temps ordinaire (A)
16th Sunday in Ordinary Time (A)

Kipawa Saturday July 18
 (E) 5 :00p.m. *Clifford Joly* – Valery Stewart

Témiscaming Dimanche le 19 juillet
 (B) 8h45 *MISSA PRO POPULO*



FINANCES

<u>2020-07-05</u>	<u>Env.</u>	<u>\$\$\$</u>	<u>En Vrac/Loose</u>	<u>TOTAL</u>
Ste-Thérèse	29	537,00	2,25	539,25 \$
Our Lady of the Lake	11	263,00	10,00	273,00 \$

IN MEMORIAM

Prions pour le repos de l'âme de:
 Pray for the repose of the soul of:

Tony McLaughlin



&

Clément Girard



&

Gary Young



Sincères condoléances aux familles.
 Condolences to the families.



Pensée de la journée :

Malgré nos doutes, écoutons ce qui bouge dans le monde. La création crie encore la douleur des changements qui promettent ! *Alain Faucher, prêtre*

Pensée de la semaine :

Chaque disciple de Jésus peut faire sa part pour changer le monde. À moi, à toi d'ensemencer le monde avec les certitudes de la Parole de Dieu.

Alain Faucher, prêtre

Thought of the day:

Despite our doubts, let's listen to what is moving in the world. Creation still cries out the pain of the promising changes!

Alain Faucher, priest

Thought of the week:

Each follower of Jesus can do their part to change the world. It's up to you to seed the world with the certainties of the Word of God.

Alain Faucher, priest

Chronique de Mgr Guy

Un virus qui se propage dans la tête, dans le cœur et sur les lèvres!

On aurait cru que la COVID-19 n'infiltrait que les poumons. Mais de toute évidence, elle se propage bien au-delà de cet organe vital! Premièrement, dans la tête : il nous rend craintifs à l'extrême et nous fait redouter la mort et la souffrance; dans le cœur ensuite : il crée des sentiments d'anxiété, de phobie, de solitude, voire de panique chez certains. Une petite toux et... « Ça y est! J'ai probablement attrapé cette cochonnerie de virus! Je risque de mourir!» Finalement, sur les lèvres : partout, on ne parle que du damné virus qui empoisonne nos vies et qui est la cause de tous nos présents malheurs.

Ce micro-organisme, invisible à l'œil nu et apparemment sans intelligence ni jugement, a su ébranler et terrifier les plus forts parmi nous. Je parle surtout de ceux qui ne craignent pas de nier l'existence de Dieu, justement parce qu'il est invisible et qu'il semble absent de notre monde. Le tout-petit virus invisible a fait en quelques semaines ce que personne n'aurait pu réaliser après des années d'efforts. Il a changé les attitudes et les comportements de tous les êtres humains de la planète à la fois, transformant nos rituels et nos confortables routines en l'espace de quelques jours ou semaines : nos façons d'ouvrir une porte, de nous éloigner physiquement de nos proches, de nous laver les mains 50 fois par jour, d'éviter les rassemblements, de désinfecter plusieurs fois par jour tout ce qui est susceptible d'être touché par les autres, etc. Il a même trouvé une façon de nous communiquer la peur de voir nos parents et nos aînés pour ne pas les contaminer, ces plus vulnérables de notre société et que nous ne pouvons plus visiter dans les résidences ou dans les hôpitaux jusqu'à nouvel ordre.

Mais qui donc a créé ces petites bestioles 1,000 fois plus détestables que les maringouins? Dieu? Le démon? L'homme? En tout cas, sûrement pas le bon Dieu. Le livre de la Sagesse nous dit : « Dieu n'a pas fait la mort, (...) La mort est entrée dans le monde par la jalousie du démon. » (Sg 1, 13; 2, 24) Puisque le démon est incapable de ne créer à partir de rien, comme Dieu seul peut, il a dû inventer un moyen pour nuire aux hommes et les diviser afin de les éloigner du cœur de Dieu. Eh bien voilà! Il s'est servi et se sert encore de l'homme pour le provoquer à faire des bêtises avec son égo plus grand que la tour Eiffel, ou par son désir d'éliminer d'autres êtres humains dans le but d'atteindre ses fins égoïstes ou despotiques. Selon saint Paul, la création tout entière souffre en attendant de voir la révélation des fils de Dieu (Rm 8, 19). Aujourd'hui, on se rend compte de plus en plus que nos manques de respect ou abus envers la Terre, provoquent des altérations ou des changements qui affectent et transforment le fonctionnement normal de notre planète. Les changements climatiques causés par la pollution et par d'autres facteurs parfois cachés aux yeux de la population ne sont que des exemples de phénomènes qui ensuite altèrent l'ordre de la création et provoquent ainsi, par voie de cause à effet, l'apparition de nouvelles maladies ou de catastrophes naturelles. Et que dire des expériences scientifiques que font certains chercheurs non scrupuleux ou sans morale, et qui altèrent elles aussi la création, aboutissant possiblement à des incidents aux conséquences néfastes?

Les chrétiens savent que le diable est un ange dont l'esprit intelligent a été perverti parce qu'il a refusé de se soumettre à Dieu, et qu'il a ainsi été rejeté du ciel avec ses anges alliés. Sa haine envers Dieu l'a poussé à s'en prendre aux créatures humaines et à tenter de les pervertir en s'adonnant aux péchés qui sont détestés de Dieu.

Continuez à : <https://www.catholiqueottawa.ca/chronique-de-mgr-guy>

Bishop Guy's Chronicle

A virus that spreads in the head, in the heart and on the lips!

You'd think COVID-19 would only infiltrate the lungs. But obviously it's spreading far beyond that vital organ! First, in the head: it makes us extremely fearful and afraid of death and suffering; then in the heart: it creates feelings of anxiety, phobia, loneliness, even panic in some people. A little cough and..." That's it! That's it! I probably caught the darn virus! I could die!" And finally, on the lips: people everywhere are talking about the darn virus that poisons our lives and is the cause of all our present misfortunes.

This microorganism, invisible to the naked eye and seemingly without intelligence or judgment, has been able to shake and terrify the strongest among us. I am speaking especially of those who are not afraid to deny the existence of God, precisely because he is invisible and seems to be absent from our world. The little invisible virus has done in a few weeks what no one could have achieved after years of effort. It has instantly changed the attitudes and behaviours of all human beings on the planet, transforming our rituals and comfortable routines in the space of a few days or weeks: our ways of opening a door, of physically distancing ourselves from our loved ones, of washing our hands 50 times a day, of avoiding gatherings, of disinfecting several times a day everything that others may have touched, and so forth. It even found a way to communicate to us the fear of seeing our parents and our elders so as not to contaminate them, the most vulnerable in our society, whom we can no longer visit in residences or hospitals until further notice.

But who created these little creatures 1,000 times more detestable than mosquitoes? God? The devil? Man? Well, certainly not God. The Book of Wisdom tells us: "God did not create death (...) But by the envy of the devil, death entered the world. " (Wis 1:13; 2:24) Because the devil is incapable of creating something out of nothing, as only God can, he had to invent a way to harm men and divide them to take them away from the heart of God. Well, there it is! He has used and still uses Man to provoke him to do foolish things with his ego greater than the Eiffel Tower, or by his desire to eliminate other human beings to achieve his selfish or despotic ends. According to St. Paul, the whole creation suffers while waiting to see the revelation of the sons of God (Rom 8:19). Today, there is a growing awareness that our lack of respect or abuse of the Earth is causing alterations or changes that affect and transform the normal functioning of our planet. Climate change caused by pollution and other factors sometimes hidden from the eyes of the population are only examples of phenomena that subsequently alter the order of creation and thus cause new diseases or natural disasters. And what about the 2 scientific experiments carried out by some unscrupulous or unethical researchers, which also alter creation, possibly leading to incidents with harmful consequences?

Christians know that the devil is an angel whose clever mind has been perverted because he refused to submit to God, and thus was cast down from heaven with his allied angels. His hatred of God led him to attack human creatures and to try to pervert them by engaging in sins that God hates. Continue reading this reflection from Bishop Guy at: <https://catholicottawa.ca/bishop-guvs-chronicle>